



Seeshaupt bleibt Fairtrade-Gemeinde

Wir feiern die Auszeichnung

**in einem kleinen Festakt am 19.10.18,
17.00 Uhr – 18.30 Uhr im Gemeindesaal Seeshaupt**

Bürgermeister und Gemeindeverwaltung, die Dorfentwicklung Seeshaupt und die Fairtrade-Steuerungsgruppe freuen sich über die erneute Auszeichnung durch TransFair e.V. Köln.

Wir wollen uns bei den bereits Aktiven für ihr Engagement bedanken und einen Ausblick auf Aktionen zur Unterstützung der Idee des fairen Handels geben.

Kinder vom Kinderhaus Seeshaupt und der Chor „VielHarmonie“ bereichern mit ihrem Auftritt das Kulturprogramm der Veranstaltung.

**Wir laden alle Aktiven, Unterstützer und Interessierten herzlich ein.
Feiern Sie mit uns.**

Wir freuen uns auf Sie!

Bürgermeister und Gemeindeverwaltung, Dorfentwicklung Seeshaupt und Fairtrade-Steuerungsgruppe